

Pressemitteilung

(Solingen, 26. Mai 2025)

Ernst Heitland GmbH & Co.KG baut erneut seine Präsenz im Vertrieb weiter aus.

Durch eine weitere personelle Aufstockung des Vertriebsteams unterstreicht **HEITLAND** die Ambitionen, die Verfügbarkeit und die Beratungsfrequenz bei den Kunden in Deutschland und im Ausland zu intensivieren.

„Der steigende Bedarf an intelligenten, digitalen Ultraschallwasserzählern und der Vertriebserfolg der letzten Jahre bilden die Grundlage für diese Entscheidung“, erklärt Vertriebsleiter Mike G. Hiatt.

Aktuell wird das Vertriebsteam bei **HEITLAND** um fünf neue Mitarbeiter aufgestockt.

Jens-Uwe Hansen ist bereits seit Februar im Team und ist im hohen Norden von Deutschland unterwegs. Mit *Claus Kurt Nielsen* erweitert **HEITLAND** seinen Vertriebsaktivitäten in Dänemark seit Anfang Mai. Durch *Enrico Schick* wird der Vertriebsaußendienst in Bayern ab Juni verstärkt. Dänemark und Bayern sind beides Gebiete, in denen insbesondere der Fokus auf Zähler mit NB-IoT und SURU-Funktionalität gelegt wird.

Um den Außendienst auch sonst gut zu unterstützen, wird *Maria Traina* in Kürze Ihren Teilzeitvertrag auf Vollzeit umstellen. Zusätzlich wird **HEITLAND** auch wieder einen neuen Ausbildungssplatz schaffen. *Rocco Attaná* wird ab August im Vertriebsinnendienst und im Support seine Ausbildung beginnen.

Das Vertriebs- und Serviceteam wird dann auf insgesamt 22 Mitarbeiter*innen anwachsen.

Ernst Heitland GmbH & Co.KG

HEITLAND bietet ein umfassendes Produktpotfolio für die Bereiche Wasser-, Wärme- und Gasversorgung. Der Messtechnikexperte aus Solingen kann auf über 100 Jahre Erfahrung in der Messtechnik für die Versorgungswirtschaft zurückblicken. Diese Erfahrung wird auch im Bereich der kundenspezifischen Ausführungen effektiv genutzt. Die Produktion für verschiedene mechanische Produkte findet an zwei Standorten in Solingen statt.